



Evaluierung zur Schaffung neuer öffentlicher KFZ-Abstellplätze rund um den Enkplatz

Die unterfertigten Bezirksräte der Wiener Volkspartei Simmering stellen gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Wiener Bezirksvertretungen, für die Sitzung der Bezirksvertretung Wien-Simmering am 04.12.2024 folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen werden ersucht, eine umfassende Evaluierung hinsichtlich der Schaffung neuer KFZ-Abstellplätze rund um den Enkplatz durchzuführen.

Begründung

Durch den Umbau des Enkplatzes wurden die vorhandenen Abstellplätze reduziert, was die Parkplatzsituation erheblich verschärft hat. Die Garage am Enkplatz ist für viele Anwohner sowie für Konsumenten und Wirtschaftstreibende vor Ort aufgrund der hohen Kosten keine praktikable Lösung. Trotz des bezahlten Parkpickerls haben viele Anrainer Schwierigkeiten, einen freien Parkplatz zu finden, was nicht nur für sie, sondern auch für die lokale Wirtschaft problematisch ist. Kunden von Geschäften und Dienstleistern vor Ort haben ebenfalls oft keine Möglichkeit, kurzfristig einen Parkplatz zu finden, was sich negativ auf die Geschäftsentwicklung auswirken kann. Eine Erweiterung der öffentlichen KFZ-Abstellplätze würde die Situation für alle Beteiligten erheblich verbessern und zur Entlastung des Verkehrsaufkommens sowie zur Förderung der lokalen Wirtschaft beitragen.

Wir ersuchen um Zustimmung.

Wien am 27.11.20204

 KO BzR Anita Müllner

 BzR Luis Abanob William

 BzR Marie-Louise Prinz

 BzR Anneliese Schippani

 BzR Dr. Erich Wendl

 BzR Gabriele Eichler-Hagara

 BzR Peter Sixtl